

## Alejandro Moreno critica opiniones emitidas desde el extranjero en materia electoral en México

El dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno Cárdenas, criticó las opiniones emitidas desde el extranjero sobre la reforma electoral en México, al referirse a los puntos de vista de la Comisión de Venecia, una institución del Consejo de Europa que ha cuestionado la propuesta de reforma electoral del presidente López Obrador y dijo que su partido no va a permitir que se dañe a las autoridades electorales.

Moreno Cárdenas apuntó que el Instituto Nacional Electoral y el Tribunal Federal Electoral son instituciones con reconocimiento internacional, por lo que el PRI atenderá con decisión sus propuestas, pues el Legislativo tiene la capacidad de construir leyes eficaces y eficientes para fortalecer el sistema de partidos.

https://drive.google.com/file/d/1NCJHycxlw34nZa1wBV8DxZuXq5urf6kG/view